



Tahara Snap

たはら



**4/14** 平和の尊さを忘れずに  
[金] 次世代へ語り継ぐ

田原市総合体育館で戦没者追悼式が開催されました。平和の尊さを後世に伝えるため、市の主催で無宗教で行われています。遺族や関係者などの参列者は、戦没者のご冥福を祈るとともに、恒久平和を誓いました。



**4/27** 子どもの読書活動が評価され  
[木] 文部科学大臣賞を受賞！

子どもの特色ある読書活動を表彰する「子供の読書活動優秀実践校表彰」で野田小学校が文部科学大臣賞を受賞しました。朝の読書タイムや地域のボランティアによる読み聞かせ、移動図書館いずみ号の積極的な利用などの読書活動が評価されました。



**5/4** 豊かな緑が盛りだくさん！  
[木] 緑や花とのふれあいを満喫

サンテパルクたはらで第20回市民緑花まつりが開催されました。来場者は、フラワー教室や子ども寄せ植え教室、苗木・花苗の無料配布、植木や園芸用土、観葉植物の即売会など花と緑に触れ合う機会を存分に楽しみました。



**5/5** 色鮮やかに  
[金] 自分だけのフラワードレス

紙の上で自分だけのドレスを作るワークショップ「フラワードレスチャレンジ」が行われました。参加者はSNSで人気の葉菜桜花子さんの線画の上に、色とりどりのカラーリングマムやリシアンサスなど本市産の花を置いて、花のドレス作りを楽しみました。